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Autores: Thárik Varotto  
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do Regimento 
Interno, requer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao Executivo Municipal a 
seguinte solicitação:  
 
- Venho requerer empenho e providências do executivo em conjunto com a Câmara 
Municipal, para discutirmos, analisarmos, buscarmos a implantação de novos 
postos bancários e evitarmos novos fechamentos de postos e/ou agências em nosso 
município. 

 

Justificativa: 

Um enorme número de pessoas precisa da facilidade do serviço oferecido pelos 
citados postos para pagarem suas contas, entre vários outros importantes serviços 
oferecidos. Com a diminuição do quadro de funcionários do Banco do Brasil e o 
fechamento do posto de atendimento bancário que funcionava no Supermercado 
San Martins, a situação complicou ainda mais. Por isso existe a necessidade de 
estudarmos e acharmos novas saídas para amenizar as perdas. Com a pandemia e 
isolamento social, a situação agravou-se ainda mais, haja vista a aceleração e 
ampliação dos mecanismos tecnológicos. E com a política de lucro a qualquer 
custo hoje em dia, perde o trabalhador, perde a população. 

 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 05 de maio de 2021 
 
           

 Thárik Gouvêa Varotto  
  

        
    

 
 
 


